

Afirma dirigente regional:

Resultados universitarios motivan unidad socialista

"La suma de los votos de las orgánicas de Almeyda y de Núñez en las recientes elecciones de las universidades de Concepción y de Chile dan para el Partido Socialista enormes perspectivas. En efecto, en la Universidad de Concepción ambos sectores totalizaron 1.024 votos, situando al PS en el tercer lugar, y en la Universidad de Chile lograron 3.468 preferencias, situándolo en el primer lugar, seguido de la Democracia Cristiana, que sacó 2.971 votos.

El análisis estadístico pertenece al dirigente regional y nacional del Partido Socialista (en la Alianza Democrática, encabezado por Ricardo Núñez), Efraín Zenteno, quien afirmó que "es plenamente legítimo en el Chile de hoy tener en cuenta los resultados de las elecciones universitarias, ya que la inmensa mayoría de los chilenos que tendrá en un futuro la misión de elegir a sus autoridades políticas la constituyen jóvenes, jóvenes sedientos de justicia social y que obviamente optarán por el partido que más fielmente interprete este ideal".

"Estas dos elecciones -enfatizó Zenteno- nos vienen a reafirmar la necesidad imperiosa de unidad del Partido Socialista, como tarea prioritaria para la recuperación de la democracia y la construcción de una sociedad más justa, fraterna y solidaria, en donde el hombre no sea una mera mercancía que se transe en el mercado".

"Este partido -continuó el dirigente- tiene el deber histórico de ocupar el sitio protagónico que le corresponde en el devenir patrio y para ello quienes somos dirigentes de una y otra orgánica debemos recoger el sentimiento mayoritario que asiste a nuestras bases, que no es otro que la tan deseada y anhelada unidad".

Efraín Zenteno explicó que "nuestra orgánica, con la firma del compañero Carlos Briones, en agosto de 1984 lanzó un llamado a la unidad e integración del socialismo chileno, y en marzo de 1985 firmamos el 'Acta de Reunión de Buenos Aires', en la que se fija el objeti-

vo de 'estimular el desenvolvimiento de condiciones que favorezcan la unidad del socialismo chileno'. Carta firmada, entre otros, por Hernán Vodanovic (por la orgánica Núñez) y por Clodomiro Almeyda (por la orgánica suya)".

Agregó que "algo se ha avanzado, pero sin dudas que ello es insuficiente. A nuestra orgánica se logró la integración de la Convergencia Socialista y parte del MAPU Obrero Campesino y, recientemente, la unidad con el sector que dirige el compañero Mandujano".

El dirigente penquista indicó que "la unidad con los compañeros almeydistas no ha sido posible hasta hoy. Si bien es cierto que tenemos grandes diferencias, también tenemos grandes puntos de encuentro". Puntualizó que ambos sectores son herederos comunes del legado de Schnake, Matte, Grove, González y Salvador Allende y que tienen el deber de "tirar el lastre que está impidiendo el reencuentro del pueblo socialista".